

USA : Le gouverneur de Floride refuse de protéger ses électeurs



Washington, 9 août (RHC) Le gouverneur de l'État américain de Floride, Ron Desantis (r), refuse d'agir pour protéger la santé et la sécurité de la population, souligne aujourd'hui une information de la revue The Nation.

Samedi, la Floride a signalé 21683 nouveaux cas de Covid-19, le total le plus élevé en une seule journée depuis le début de la pandémie. Le nouveau chiffre est 10 fois plus élevé que celui du pire jour

précédent, le 7 janvier 2021, qui a eu lieu au plus fort de la vague dévastatrice de l'hiver dernier, note la publication.

Lundi, les gros titres ont annoncé que l'état de la Floride était à la tête de la nation quant aux hospitalisations par habitant par Covid-19, alors que ses hôpitaux avaient 'à mettre les visiteurs de la salle d'urgence dans des lits dans les couloirs et d'autres documentent une baisse notable de l'âge des patients'.

En fait, a souligné Jason Salemi, professeur associé d'épidémiologie à l'Université du Sud de la Floride cité par le magazine, l'état a maintenant le taux par habitant le plus élevé du pays en termes d'hospitalisations pédiatriques.

C'est une crise, souligne The Nation, mais le gouverneur Desantis refuse d'agir pour protéger la santé et la sécurité des Floridiens.

Les critiques à l'encontre du fonctionnaire, considéré comme un candidat présidentiel potentiel et parrainé par l'ancien président Donald Trump, se sont multipliées ces derniers jours après l'augmentation du nombre de personnes touchées par la pandémie. Le journal Orlando Sentinel a révélé que Desantis a arrêté de voyager dans l'état dans le but d'encourager les gens à se vacciner. 'Malgré l'augmentation des cas', annonçait le gros titre, 'le gouverneur n'encourage plus la vaccination'.

Il a ajouté que le gouverneur est également farouchement opposé aux ordres de port de masques et à d'autres interventions de santé publique.

Pour sa part, la représentante américaine Debbie Wasserman Schultz, démocrate du sud de la Floride, a déclaré que les Floridiens passent par 'la mort de Desantis', se référant à la mauvaise gestion du fonctionnaire et à sa réponse à la crise.

Dans son aspiration à la présidence ou aller comme numéro deux de Trump, Desantis pense qu'il devrait être en harmonie avec le Parti républicain qui attaque la science.

Le gouverneur a passé tellement de temps hors de l'état qu'un récent éditorial de l'Orlando Sentinel a supplié : 'Nous vous prions, gouverneur Desantis, de cesser de vous mêler au Texas et de sauver la Floride du Covid'.

Allen Ellison, un ancien candidat au Congrès qui brigue la nomination de son parti au Sénat des États-Unis en 2022, dit de Desantis : « Son plan est de faire plaisir aux votes et de laisser mourir les Floridiens. ' (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/266516-usa-le-gouverneur-de-floride-refuse-de-protéger-ses-electeurs>



Radio Habana Cuba